

学校便り



交流學習（中學年）

小林市立幸ヶ丘小学校

文責・小出水 公宏



大雪に大興奮!
立幸ヶ丘小学校
もす



令和7年3月4日発行

年度最後の太鼓練習

学校の草花を見てみると、新芽や花の蕾が小さく膨らみ始めています。じつと温かくなるのを待っているかのようですね。春が目の前まで来ていますね。



國際交流學習

口バート先生になつて二回目の国際交流学習です。今回もシユルト先生が一緒に来てくださいました。いつも楽しい活動を考えくださつていて、今回はボーラードゲームが登場しました。楽しく外国の文化に触れることができて大喜びの子ども達でした。

一年間とおして取り組んでいた幸ヶ丘太鼓の本年度最後の練習がありました。冷え切つた体育館でしたが、みんないつもより気合が入つて、いるように見えました。響座の今村先生とのお話の時間もあり、一年間を振り返る時間となりました。六年生は六年間の練習も今で終わりということもあり、「太鼓に取り組んだことは、本当によいい経験だった。」と感想を言つていきました。太鼓をとおしてたくさん感動させてもらいました。子ども達ありがとうございました。



三・四年生が西小林小学校との交流学習を行いました。これまでも交流していましたこともあり、仲良く過ごす姿がたくさん見られました。小規模校の児童にとってはとても大切な時間です。短い時間ではありますが、交流活動をとおして人と人の関わりを広げてくれると嬉しいです。

入学説明会

入学説明会で次年度入学する人の子ども達が保護者に連れられて学校へやつてきました。みくちよつぴり緊張気味で、それがあたかわいらしかつたです。説明会の前に赤白帽子の贈呈があり、明食試食会があり、どうんをおいしに食べないと、どうんをおいしそうに食べました。四月になつましに入学してくる元気なみんなが元気になりますね！



児童全員集まつて登校班会を行いました。次年度の新入生を含めた班の編成を確認し、その後、新しい班長、副班長を決めました。班長の挨拶では、「安全に気を付けて連れてきます」と力強く言つてくれました。本年度の残り一ヶ月、次年度に向けての練習ということです。六年生に見守られながらの登校をがんばっています。



登校班会

本年度最後の中学生によるオランダ語読み聞かせがありました。本を読んでくれた二人のうちの一人は、中学一年生の本校出身の子です。画面に映った先輩の姿を見て、みんな嬉しそうでした。楽しい本を上手に読み聞かされました。読書は、充実したよい時間になりました。読解力や想像力を育み、脳の発達にとどめます。これも良いと言われています。これをきっかけにたくさん本を読んでくれると嬉しくなるね。



本年度最後のクラブ活動がありました。今回は室内ゲームです。オセロや将棋などやりたいゲームを選び、友達と対戦します。学校に残つていった下学年の児童も一緒に終始楽しい時間を過ごしました。



中学生読み聞かせ

本年度最後の家庭教育学級が行われました。これまで、講演、研修視察（県庁、裁判所他）、創作活動、金融講座などなど多岐に渡つて充実した研修を行つてきました。そして、今日は閉級式を兼ねた講演会でした。講師は、元教員で、西諸でも数校、校長をされた経験で、福留健一様に来ました。福留様は、毎年、この会で話を聞いていただいており、分かりやすく、おでしゃく、楽しく話をしてくれます。今回のテーマは「子育て」ということで、ちょっとした言葉掛けや接し方のポイントをたくさん教えていただきました。家庭保護者の方も「早くつまみます」と喜んでいました。



家庭教育學級 (開級式)

3月の行事予定

日	曜日	行 事 等	日	曜日	行 事 等
5	水	参観日、PTA総会	25	火	卒業式
7	金	お別れ遠足	26	水	修了式
20	木	春分の日	28	金	離任式

幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に

「幸せ」いっぱい みんなの学校

楽しく 明るく 正しく 元気よく

